

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Oyono, Missi, Mayi, Amonome et Donald Nze dans la liste des 24

Willy NDONG
Libreville/Gabon

EN l'absence du sélectionneur Patrice Neveu, en quarantaine à son domicile de La Rochelle, au sud-ouest de la France, parce qu'atteint du Covid-19, la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), par le truchement de son département communication, a publié, hier, sur son site internet, la liste des 24 Panthères retenues pour affronter les 25 et 29 mars prochains les Léopards de la République démocratique du Congo (RDC) et les Palancas Negras d'Angola.

Ces deux dernières rencontres (5e et 6e journées) s'inscrivent dans le cadre des éliminatoires

de la 33e édition de la Coupe d'Afrique des nations qui aura lieu au Cameroun du 15 janvier au 28 février 2022. Un groupe de 24 joueurs, sans véritable surprise, dans lequel figurent tous les tauliers de la sélection. Excepté Aaron Appindangoye blessé. Ainsi, le technicien français, pour ces deux confrontations, a-t-il fait confiance à trois gardiens, huit défenseurs, six milieux de terrain et sept attaquants. Patrice Neveu est donc resté fidèle à ses choix et à sa démarche. Faire confiance aux joueurs qu'il connaît. En effet, l'ensemble des 24 Panthères retenues ont, plus d'une fois au moins, été convoquées par le technicien français. C'est le premier constat qui se dégage.

Le second enseignement à retenir

de cette équipe est sa vocation offensive. Pas moins de onze joueurs ayant le profil ont été convoqués. Au niveau du secteur médian, les cadors sont tous là. Poko, Lemina, Kanga, Ndong... En défense, pas de changement majeur par rapport à la liste communiquée pour les deux rencontres Gabon-Gambie. Ils sont tous là. Dans les buts, Patrice Neveu a joué tout simplement la carte des joueurs évoluant à l'étranger. Comme l'est d'ailleurs toute sa liste.

Seul joueur local, semble-t-il, à sortir la tête de l'eau, le gardien de Bouenguédi Sports, Toung-Allogho qui se trouve sur liste d'attente. Tout comme Bitseki, Nzambe, Tandjigora, Autchanga, Meye, Madinda et Babanzila.



Ils sont enfin sur les bancs !



Bitseki (g), Autchanga (c) et Madinda (d) sont cette fois sur liste d'attente.

W.N.
Libreville/Gabon

ILS étaient systématiquement convoqués en sélection. Et ce, quel que soit leur (mauvais) rendement en club. Les Panthères Bitseki-Moto, Levy Madinda et Louis Autchanga étaient devenues, au fil des ans et des rencontres, de véritables fonctionnaires de la sélection.

À ce sujet, des voix, nom-

breuses, s'étaient élevées pour dénoncer l'attitude des différents sélectionneurs consistant à convoquer systématiquement ces joueurs en sélection. Plusieurs observateurs pensaient même qu'il s'agissait d'une prime à la paresse. Mais aujourd'hui, ces trois Panthères ont été reléguées en liste d'attente. Quoi de plus normal ! Madinda, qui a signé en Malaisie, n'a toujours pas rejoint son club de Sebah. Bitseki-Moto est

le troisième gardien de Mosta (Malte) et Autchanga passe plus de temps sur le banc de Niort que sur la pelouse. C'est donc logique que ces trois Panthères soient écartées de la sélection. Surtout Bitseki qui totalise à lui seul quatre Coupes d'Afrique (2010, 2012, 2015 et 2017) passées sur le banc. Histoire de faire comprendre aux autres que désormais seuls les plus performants seront convoqués.

Ces cas qui posent problème !

W.N.
Libreville/Gabon

LA Fédération française de football (FFF) avait annoncé au mois de décembre dernier à Paris sa décision de suspendre ses championnats amateurs, en raison de la situation sanitaire liée au Covid-19. Ainsi, " tous les matchs de l'ensemble des compétitions de ligues, de districts, des championnats nationaux du National 3, du National 2, de la D2 féminine... , prévus pour le 1er décembre, sont pour le moment reportés".

A ce jour, lesdits championnats n'ont toujours pas repris. Soit pratiquement quatre mois d'inactivité. Or, il se trouve que parmi les joueurs convoqués par Patrice Neveu hier, figurent en bonne place deux internationaux évoluant chez les amateurs. Il s'agit de Junior Assoumou-Akue (Bourges-National 2) et Yo-

han Wachter (Saint-Malo-National 2). A son arrivée au Gabon comme coach, Patrice Neveu avait pourtant déclaré " Je ne convoquerai en sélection que les joueurs qui jouent en club". N'ayant pas donné de conférence de presse, nous aurions bien voulu poser au sélectionneur la question de savoir sur quels critères objectifs ces deux joueurs ont-ils été appelés ? Sachant qu'ils ne jouent plus depuis pratiquement quatre mois ?

L'autre question est de savoir, toujours sur quels critères les joueurs Bongo-Mbourou et Jean-Noël Amonome, évoluant tous les deux en seconde division en Afrique du Sud, avec moins de quatre matchs dans les jambes, ont été retenus ?

Nous osons espérer que le coach viendra éclairer notre lanterne.